

ASCHI ORIENTTEPPICHE

In den abgelegenen Tabrizern Regionen, wie zum Beispiel Ardebil und Ahar und anderen Knüpfregionen wie Serab oder Haris (Bakhshajesh, Gurawan, Mehraban, Khihaw, Hashtrud) gab es jahrhundertalte Muster. Gute Wolle, Naturfarben und genaue Knüpfung liessen ein Produkt entstehen, das mit ausgewogener Farbkombination und schönem Muster die Interessenten anzog, so dass diese Teppiche gute Absatzmärkte auf dem Weltmarkt innehatten. Auch heute noch findet man diese prachtvollen und exklusiven Produkte aus dem Orient.

Aschi Weiss, Orientteppich-Experte seit über 20 Jahren, bietet Ihnen im Herzen der Stadt Murten, dank internationaler Zusammenarbeit mit Partner K. Winkels aus München und diversen Partnern aus dem Orient, über 1600m² prachtvolle exklusive Kollektionen von Perserteppichen oder Gabbeh.

Echte handgeknüpfte Perserteppiche aus Wolle und Seide

wie zum Beispiel Isfahan, Mud, Nashed aus Wolle, Bachtiar, Kordi, Bidjar, Ghom aus reiner Seide, Wiss, Balutsch, Gaschigai, Hamedan, Hoseinabad Lilian, Lori, Sandja, Sarough sowie Senneh aus dem Iran.

Oder einen Gabbeh, sei es ein Gabbeh kreativ, ein Nepal-Tibeter oder aber ein Gabbeh aus Südpersien.

Weitere Dienstleistungen:

Orientteppich-Reinigung
Orientteppich-Reparaturen
Orientteppich-Expertisen



ASCHI

ASCHI ORIENTTEPPICHE

Schulgasse 10

CH-3280 Murten bis 29.09.2008

Telefon 079 651 26 64

ab 1.10.2008 Aschi Laden II

Bahnhofstr. 8

3280 MURTEN-MORAT

*Herzliche Einladung
invitation cordiale*

